



10.04.2016

Quartalsstatistik Durchfallerreger I/16

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

trotz der inzwischen im Säuglingsalter empfohlenen Impfung haben wir wieder hohe Zahlen an Rotavirus-Infektionen. Interessant ist auch ein Vergleich der Bundesländer. Hier werden die Rotaviren gemessen an der Einwohnerzahl in den neuen Bundesländern deutlich häufiger als im alten Bundesgebiet nachgewiesen, obwohl das Impfverhalten ja meist in den neuen Bundesländern besser ist. Hier wird offenbar die Diagnostik mehr genutzt.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen Ihr Medizinisches Labor Ostsachsen

